

## AVISO

# Farmacia y Droguería Misiones

Fernández Dos Santos y Acuña  
FARMACÉUTICOS

Atención personal

Servicio nocturno

PLAZA 9 DE JULIO

Posadas

Misiones

## OTRA VEZ LA TENTATIVA PROVINCIALISTA

**Texto del mensaje del Ejecutivo. — Sabemos que el congreso no lo discutirá. — Se haría más patriotismo atendiendo en forma las necesidades de estas regiones**

Estábamos completamente olvidados del tan decantado proyecto provincialista y pensábamos de buena fe que él había pasado a mejor vida. Pero el gobierno de la nación que no se preocupa para nada de nosotros, que no atiende ni una sola de las necesidades que tenemos, que mantiene la administración del territorio con puros intereses absurdos y perjudiciales, que se niega a la entrega de la comuna, y tantos mil pesos que adenda a la comuna, que ha dejado habérselas de recurrir a las Comisiones de Fomento, que no ha tenido hasta ahora una sola iniciativa buena para el progreso de las gobernaciones, ha vuelto a arremeter de nuevo con su proyecto de provincializarnos, de querer convertir esto en una de las tantas Babilonias argentinas en las que si el gobierno no se somete incondicionalmente a los mandatos de la Casa Rosada, se le baja enseguida de su pedestal con una embajada intervencionista. Y se pretende provincializarnos a nosotros que ni lo hemos pedido, ni lo deseamos. Se pretende provincializarnos cuando el Ejecutivo no podría hallar un sólo argumento favorable para defender en la cámara el proyecto si no se vale de la mentira y el engaño. Y no queremos seguir acotando juntos sobre tan trillada tema que hemos desmenuzado ampliamente en su oportunidad. Sabemos que el congreso no discutirá tal proyecto y que él quedará en el archivo como hasta el presente. Mas si por una vez, en las sesiones públicas y al público, vamos a reproducirlo, pues, quizá haya motivos para hablar más adelante si de nuevo empieza por aquí la bulla provincialista.

Han transcurrido los períodos de sesiones desde que el P. E. envió los proyectos de la ley elevando al rango de provincias argentinas a los territorios de la Pampa y Misiones.

Estas iniciativas del P. E. que condensan el anhelo de la pobla-

ción laboriosa y progresista de esas ricas zonas del país, reclama una sanción inmediata. Durante estos dos años el progreso creciente de esos territorios, que traen aparejadas nuevas exigencias para la administración pública, impone, en efecto, en forma impostergable, el reconocimiento de la autonomía a los que tienen derecho de acuerdo con el artículo 67, inciso 14 de la Constitución Nacional y ley número 1532 que lo reglamenta.

El mismo suplementario autorizado por esta misma ley que se ha levantado títimamente en los territorios, comprueba que en los de la Pampa y Misiones la población excede de la exigida como condición para que puedan gozar de los beneficios inherentes a la soberanía de provincias argentinas.

Los numerosos e importantes centros de población que existen en ambos territorios; la cultura pública difundida por sus establecimientos de educación; la industria y el comercio que en ellos se desarrollan en plena prosperidad, constituyen fuerzas y elementos perfectamente habilitados para proveer a sus propias necesidades y administrar sus recursos en forma que satisfaga más ampliamente las aspiraciones y conveniencias comunitarias y generales.

Por otra parte, en el ejercicio de los derechos políticos en el orden comunal, dentro de las garantías y preceptos de la ley electoral, se han desarrollado prácticas, coadyuvando a los núcleos de opinión en el sentido de solidarizarse en la obra de consolidar y fomentar los intereses generales.

Sería verdaderamente sensible retardar por más tiempo lo que no entraña ya una concesión sino el reconocimiento de un derecho; la declaración de que los territorios de la Pampa y Misiones reúnen todas las condiciones necesarias para incorpo-

rase a los progresos de la nación con los atributos de provincias argentinas.

El P. E. reproduce, pues, en esta oportuna las consideraciones invocadas en los mensajes informando los proyectos de ley antes mencionados; y al insistir en ellos, lo hace en la convicción de que contribuye a una obra verdaderamente patriótica, consistentemente con los propósitos que han inspirado en todo momento su acción fundamental de Gobierno: entregar a los pueblos la realización de sus propios destinos.

Por las razones expuestas, el Poder Ejecutivo solicita que sean considerados a la brevedad posible los proyectos de referencia.

## Asociación Pró Escuela Normal Mixta de Posadas

### Memoria de la presidencia

(Continuación)

A pesar de esto tenemos 3/4 de manzana, que Vd. en su carácter de ministro debe autorizar al Director de la E. Normal para la escrituración; y tenemos en vista el otro cuarto que será fácil conseguir.

Así pues, señor doctor, vemos con gusto que Vd. trate de que se apesone el doctor Moreno y arregle este asunto definitivamente. — Esperando me honre con su contestación a la brevedad posible, me reitero de Vd. atte. SS. *Gastón G. Dachary.*

La contestación fué más pronto que la anterior, y me dice

así: Ministro de Justicia e Instrucción Pública J. S. Salinas saluda muy atentamente al Sr. Gastón G. Dachary, y al acusar recibo de su carta de fecha 11 del corriente mes, lo manifiesta que el expediente Letra P. N.º 14, 1920, al que se refiere en la misma se encuentra desde el 23 de Septiembre del año pasado en la Inspección General de Justicia para dar vista al interesado. S/D 18 de Mayo de 1921.

Si habéis prestado un poco de atención esta contestación es la misma anterior con distintos cambios de palabras. — La casualidad hizo que no pudiera contestarle inmediatamente; pero tan pronto tuve oportunidad lo hice en esta forma: "Posadas, Junio 10 de 1921. Sr. Dr. José S. Salinas—Buenos Aires.—Da mi alta consideración: Rescuerdo muy atta. de fecha 18 del ppto. mes, en contestación de la mía del día 11, por la cual se le solicita que tomara Vd. parte activa a fin de conseguir la Perseverancia Jurídica y la escrituración del terreno donado a la Escuela Normal. Su contestación es idéntica a la que me decía el 23 de Septiembre del año ppto. — Da mi carácter de Presidente de la "Pro Escuela Normal Mixta de Posadas" debo manifestarle, que debido a esta tardanza en el despacho, de los quince miembros de la C. D. no quedamos más que: el Presidente, el vicesecretario y un vocal. Todos han presentado su renuncia irrevocable o no concurrieron otros por que el ministro que debe ser el más interesado no se preocupa, al parecer, de la institución tan noble que ha fundado durante el actual gobierno. — Ahora bien, para el 19 del corriente se ha convocado a Asamblea, como verá en el aviso adjunto y según su contestación se disolverá la asociación, previa otra reunión. — Esperando se sirva contestarme a la brevedad posible; pero después de haber leído detenidamente mi anterior, me reitero muy atto. SS. *Gastón G. Dachary.* — Esta carta es la causal de haber postergado la Asamblea del 12 para hoy 19; porque espero del Dr. Salinas una contestación que por lo menos me aliente para proseguir la obra iniciada. *Continuaré*

## DR. HÉCTOR BARREYRO

de realizarlo en su consultorio médico  
Horas de consulta: de 8 a 11 y de 15 a 17

Nota: Los pobres que acrediten serlo con un certificado de pobreza, serán atendidos gratuitamente todos los días de 8 a 9.

Bolivar 431 POSADAS

## JOSÉ M. GUZMAN

ABOGADO  
Ex-Fiscal de los Juzgados Letrados de Misiones y Chaco y ex-Juez Letrado de Formosa. Estudio San Lorenzo 218 Misiones — Posadas

## Gubernativas

Posadas, Julio 16 de 1921  
Vista la renuncia del Sr. Cayetano Kromba del cargo de miembro de la Comisión de Fomento de Azara y en uso de las atribuciones que le acuerda a los señores gobernadores de Territorios Nacionales el Superior Decreto de fecha 31 de Marzo de 1919, el Gobernador interino de Misiones,

- DECRETA:
- Art. 1.—Aceptase la renuncia presentada por don Cayetano Kromba del cargo de miembro de la Comisión de Fomento de Azara y nombrose en su reemplazo a don Juan Dutowski para integrar dicha comisión por el término que le falta al renunciante.
  - Art. 2.—Comuníquese a quien corresponda y publíquese.

Firmado: *GUILLELMO J. DOLL*  
Gobernador Interino.  
*DIÓGENES LÓPEZ*  
S. S. 1800

## Distrito Militar No. 40

Victor Augusto Berrondo Guinazu clase 1900, mat. 82. D. M. 50, de San Luis a Posadas calle Bolívar No. 132.  
Sosa Melchor clase 1857, mat. 23. D. M. 40, de Apóstoles a Santo Tomé Ciudad.  
Rojas Mauricio clase 1886, mat. 68. D. M. 40, de Azara a Garruchos Santo Tomé.  
Enrolamiento  
Rojas Julian clase 1903, matrícula 537, D. M. 40, Oficina Enroladora de San José, infractor a Ley 8129 de Enrolamiento.  
Flores Luis clase 1903, matrícula 566, D. M. 40 Oficina Enroladora de San José.  
Posadas, Julio 15 de 1921

## Desde el 10 de Junio 1921

# Cal de Malagueño

### La mejor del país.

## Órdenes a los fabricantes:

# MARIO BASILE y Cía.

## RAFAELA

### F. C. S. FÉ C. A. C. C.



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



LIQUIDACION DE "EL BUEN TONO" EN 4a. PAGINA

Telegramas

BUENOS AIRES, Julio 18.—En la sesión que celebrará el miércoles la cámara de diputados...

BUENOS AIRES, Julio 18.—Los diputados socialistas bonarense solicitarán el enjuiciamiento del juez de Bahía Blanca doctor Marengo...

BUENOS AIRES, Julio 18.—Dice de Tucuman que llegó el interventor nacional Alvarez de Toledo...

BUENOS AIRES, Julio 18.—Los diarios comentan la situación precaria de la Caja de Jubilaciones y Pensiones...

BUENOS AIRES, Julio 18.—Se anuncia que el doctor Rufino Ortega será candidato a la gobernación de Mendoza...

HOLANDA AMSTERDAM, Julio 18.—Agu...

De interés para los infractores

En la inteligencia de que muchos infractores al servicio y a su militancia incurrir en penalidad por ignorancia de la ley...

Lo mismo debemos recordar a los que por olvido o ignorancia no comunicaron a su debido tiempo el cambio de domicilio...

ciase que al ser clausurado el congreso de la tercera internacional reunido en Moscú...

Dijo el jefe de los soviets que Rusia necesita la ayuda del exterior, pues de lo contrario el país está en camino de una ban carrota.

INGLATERRA

LONDRES, Julio 18.—Los diarios refieren que la entrevista del representante irlandés señor Valera con Lloyd George...

ESPAÑA

MADRID, Julio 18.—Es casi seguro que en el transcurso de esta semana se plantee la crisis ministerial.

Los diarios dicen estar informados de la formación de un gobierno de coalición bajo la presidencia del señor Maura.

Crónica Social

Viajeros

Regresaron de Corrientes la señora Magdalena C. Ruiz y sus hijas Isabel y Dora.

Del mismo punto el señor Federico Esquivel.

De San José, los señores José Machado y Juan R. Machado.

Excursionistas

Visitaron el sábado nuestra redacción los excursionistas correntinos señores Gervasio Blanco, M. rambio Ballesteros, Antonio Piñero, Exequiel Varela Quintana, Vicente Leonardí y Ramón Sa...

Los referidos ciudadanos partieron de General Paz el 9 de Julio ppto. a caballo y se proponen llegar hasta San Ignacio. Los anima el propósito de conocer estas Regiones y nos han manifestado que escribieran sus impresiones de viaje.

Deseamos les felicitar.

VIDRIERAS DEL BUEN TONO Se nos ha pedido llamemos la

Almacén Popular

Tostadora de café eléctrica

Caracollillo extra Tostado Molido 1.80 2.00 Mezcla especial con Maragoyipe 2.40 2.60

Maní tostado el kilo 0.60

NOTA: El café y maní son tostados diariamente.

Se liquidan

Materiales y herramientas de Construcción Dirigido: HOSPITAL REGIONAL p. cuenta de Suc. M. GAGGERA

Exijan siempre las deliciosas cervezas:

Quilmes Cristal, Bock

Extracto de Malta Quilmes

que constituyen los tres excelentes productos de la Cervecería Argentina Quilmes de mayor consumo en el país.

Unicos omonopolarios: JUAN B. MOLA & CIA. — POSADAS-MISIONES

atención sobre los artículos expuestos en la vidrieras de El Buen Tono, que por su calidad y precio merecen considerarse.

Banco Popular de Misiones

Ha dejado de formar parte del Directorio de esta institución el señor Julio C. Casarotto, quien renunció su cargo de vocal por haber solicitado concurso de acreedores.

Liga de Foot-ball Posadas INVITACION

Invítase por la presente publicación a los miembros componentes de la Asamblea de L. de F. B. Posadas, a concurrir a la reunión extraordinaria que tendrá lugar el próximo lunes 18 a las 20.00 horas...

- 1.-Solicitud de ingreso de la Asociación presentada por los señores Jorge G. Brevia, A. For Ever Club y Casa Colombo. 2.-Consideración de las renuncias de varios miembros de la G. D. 3.-Modificación de los Estatutos. 4.-Proyecto de reorganización de la Liga.

Advertisement for 'Montejano' soap, featuring a circular logo and the text '¿Cual es el mejor jabón?' and 'Montejano'.

Francisco Fouilliand Academia de Corta y Confección

Q. E. P. D. Falleció el 8 de Julio de 1921

La familia invita a sus relaciones y personas piadosas a acompañarla en el novenario que en sufragio del alma del extinto se realizará en la Iglesia Parroquial...

Posadas, Julio 14 de 1921.

Municipalidad de Posadas Contribución Directa

Se avisa a los señores contribuyentes que los boletines de clasificación de Contribución Directa se encuentran a su disposición en la Municipalidad...

D. SAMANEGO PARTERA

Diplomada en la Universidad Nacional de Buenos Aires Ex-jefa de la Matern. de Asunción. Ofrece sus servicios profesionales en su consultorio, calle Bolívar (al lado de la casa del Dr. Barredo).

Caller de Relojería

DE H. SPALDING Se hace toda clase de trabajo del ramo Especialidad en Cronómetros Compostura de máquinas de escribir, gramófonos etc. Calle Buenos Aires núm. 270 (frente al Colegio Sta. María) POSADAS MISIONES

Academia de Corta y Confección

Sistema patentado por el S. Gobierno de la Nación Dirigida por la profesora MARIA J. M. DE GIBELLI Precioso Curso completo de corte y confección de vestidos y ropa blanca enseñanza completa cien pesos %.

Terreno Central en Venta

A 50 metros de la plaza San Martín, lindando con el valioso edificio recién construido por Don Miguel Vedoya, cuya medianería puede aprovecharse. El Banco Hipotecario Nacional facilita dinero para edificar a largos plazos...

aprovechen pincheros

Tratar con Marino Montejano

Banco de la Nación Argentina

Llámanse a licitación pública por el término de Treinta Días para la ejecución de las obras del edificio proyectado para la Sucursal del Banco en Apóstoles (Gobernación de Misiones). Los planos y pliegos de condiciones están a disposición de los concurrentes en las Gerencias, Casa Central y Apóstoles. Las propuestas deben presentarse en sobres cerrados sello de la casa Central...

TARIFA "La Cargadora" BELGRANO 592 Buenos Aires

Table with columns for quantity (100 Kg, 1000 Kg, 3000 Kg, 5000 Kg) and prices for various goods like oil, sugar, flour, etc.

NOTA: Los gastos en Buenos Aires serán cargados separadamente. Por informes y órdenes de cargas a LA CARGADORA BELGRANO 592, Buenos Aires

Agentes: JUAN B. MOLA & Cia. Santa Fé 413/19-Posadas (Misiones)



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



**AGUA VILLAVICENCIO**  
de fuente inmejorable  
la mejor de las aguas  
minerales de mesa y  
la más digestiva

**VINO TRAPICHE**  
con base de elaboración  
de los más excelentes  
mostos argentinos  
producidos por la mejor  
bodega de Mendoza

**CERVEZA PILSEN-AFRICANA**  
EXTRACTO DOBLE  
de paladar delicioso  
y las de menor gra-  
duación alcohólica

... Marcas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio ...

**NUÑEZ, GIBAJA, MARTINEZ & C<sup>ia</sup>** :: :: POSADAS-MISIONES

**Dr. Juan Parola**  
MÉDICO CIRUJANO

Especialmente vías urinarias, niños y niños.—Consultas de 8 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.—Calle Olívar entre 25 de Mayo y 3 de Febrero.

**DR. CARLOS FERNICOLA**  
MÉDICO CIRUJANO

Consultas de 9 a 11 y de 15 a 18 en su consultorio COLON 324

POSADAS MISIONES

**Dr. Antonio Aquino**  
CIRUJANO DENTISTA

Consultas de 7 y 30 a 12 p. m.  
**Calle Sarmiento 276**  
Casa de Barthe (10)

Posadas Misiones

**ALFREDO WEISS**  
Procurador matriculado

**Martillero Público**  
Posadas Hivadaria 119

**Farmacia**

"DEL PUEBLO"

DE **Lindolfo G. Monzón**  
FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

**Sueros Antifoliales**  
ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVIA, EN  
AMBIENTES OBREROS Y A LA LAMPARA  
**SURTIDO COMPLETO DE PRODUCTOS**  
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

**Oxígeno puro**  
Prescripciones médicas preparadas con  
toda la prolijidad por personal com-  
petente y bajo la dirección  
de su dueño.

**Se prepara "903"**  
Copley de las Escuelas Hebraicas con  
la mayor exactitud para su uso  
en el oficio repartible  
EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Se venden: **Plantas de Yerba Mate**  
en biberó, listas para trasplantar.  
Dirigirse a Luis Pervequier,  
en Candelaria.

**LA MUTUAL AMERICANA**

S. A. de Seguros Mutuos a Prima Fija

FLORIDA 524 BUENOS AIRES

Si indaga acerca de nuestro siste-  
ma y primas, se hará nuestro asociado.

Informes: Sr. Pablo Galarza.

De interés para los Automovilistas

Veán la nueva lista de precios de los afamados

**Firestone**  
Neumáticos  
Agente exclusi-  
vo para el Te-  
rritorio de  
Misiones:  
C. IRUJILLO  
y Cia.

Cuide su Automóvil Ford. Lubríquelo con aceite Splendit Roma, es el mejor. No anuda las bujías. En este taller se hacen reparaciones de Automóviles con personal competente y a precios módicos. Se colocan piezas legítimas Ford a precios del catálogo Ford. Los trabajos se cubren de acuerdo con la tarifa establecida por la Casa Ford Motor Company. Trabajos garantidos. Taller mecanico: COLON 308 Posadas

**Empresa de Navegación**  
DE Rosendo Acosta

Próximamente se inaugurará la carrera al Alto Paraná del magnífico vapor de matrícula nacional "María Alberta" con cargas gen-  
tales. Remolcadores potentes para remolque de Jangadas y Chatas. Escritorio provisório: 3 de Febrero 179, Posadas-Misiones.

El día 23 de Junio saldrá para San Juan (Puerto Fulgencio) Perceira Brasil, y escalas el potente y rápido Remolcador **DIAS PRIMERO**.

Se aceptan cargas generales hasta 50 toneladas. Por más datos a mi escritorio o en la agencia Rossi.

**R. Mariano López**  
Agente Jurisdiccional - Registrador - Póblito

Ofrece sus servicios para el trámite de asuntos Civiles, Comerciales, Ordinarios, Testamentaria y toda clase de gestiones ante las autoridades Judiciales y Administrativas.  
Abogado consultor: Dr. Roberto Martí—  
Abogados representantes: Corrientes, Paraná y Buenos Aires.  
Se encarga de administrar propiedades y del cobro de cuentas comerciales.  
Escritorio: Calle BOLIVAR No. 278  
Teléfono No. 29

**LIDIA HOUGLAM**  
Profesora de Corte y Confección  
Recibe niñas para enseñanza el punto africano  
See Luis 444 - POSADAS

forma bajo los aperechamientos de ley. Posadas, Junio 22 de 1921.—E. M. Grand

Por disposición del señor Juez Letrado de Misiones, se cita por treinta días a todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por Miguel Elias vecino que fué de Barracón, para que deduzcan sus acciones en forma, bajo los aperechamientos de ley. Posadas, Junio 30 de 1921.  
Ramón E. Espeche  
Escrib. Strio.

**"El Vencedor de los Tres Cuñados"**

Liquida Mercaderías a Quemar

Por un valor de setenta y cinco mil pesos  
Pidan precios para convencerse

No confundir **El Vencedor de los Tres Cuñados**

512, AYACUCHO, 512

Frente taller Junyent, a una cuadra de la Cárcel

**Palace "Hotel Misiones"**

HOTEL DEL BUEN CONFORT Y MUCHAS COMODIDADES

Recientemente inaugurado el  
**GRAN BAR-CONFITERIA "PALACE"**

en la planta baja del edificio

Tea Room y Salón para Familias

Gran surtido en Bombones finos y buena  
variación en pastelería y sandwiches

Servicio esmerado

Precios populares

O. ADAM (dueño)

**¡Encontrará conveniencia!**

Visite el Stock para la presente estación de la Casa

**Terzi**

CONSULTE SUS PRECIOS

**GRAJES** Reclama a \$ 99 - c/u Valor menos de su costo Excepcional oferta

**MODA**

**CALIDAD**

**Y ELEGANCIA**

278 -- Calle COLON -- 278 Posadas-Misiones



**CEHIPE**

Material digitalizado con fines educativos,  
culturales y de investigación, en el marco del  
"Concurso de subsidios para proyectos de  
preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LOS MISIONES

# El último grito de las Liquidaciones

Todas nuestras existencias a

## PRECIOS MAS BAJOS QUE EL DE COSTO

Nada más elocuente que los números. Ellos nos hablan con una precisión asombrosa, y prueban hasta la evidencia nuestro constante esfuerzo en aras de servir al público tal cual se merece.

Todos, el que necesite y el que no necesite, deben comprar ahora.  
PASADOS UNOS DÍAS SERÁ TARDE

### Una breve reseña de nuestras grandes REBAJAS

#### Zapatería

	VALOR del artículo	PRECIO de LIQUIDACIÓN
<b>Botines</b> color, Prusianos, suela doble, forro de cuero, 1000 pares comprados. Gran ocasión	18.50	11.80
id color, basketa, impermeables, cosidos y clavados, de gran resultado	22.30	14.75
id color áfrico, horma elegante de mucha duración	22.80	17.70
id color claro, horma Ostende, de gran aceptación	23.50	18.90
id id extranjeros, cosidos a mano, suela doble, forro de cuero, fabricación inmejorable	32.30	27.20
<b>Y otras varias clases botines de color con idénticas rebajas proporcionales.</b>		
<b>BOTINES NEGROS</b> , box-calf, cosidos, muy cómodos y durables	14.75	10.75
id Prusianos, box-calf, suela doble, forro de cuero	17.75	13.00
id becerro, horma Ostende, con botones	18.25	15.00
id negros, kanguru, artículo muy fuerte	23.20	19.50
id gun-metal, opacos, artículo de incalculable duración, horma moderna	25.00	19.90
<b>Botines Charol</b> , caña fantasía, de muy buen resultado	15.25	13.50
id caña paño negro, horma Ostende	18.50	15.00
id id caña fantasía, horma muy elegante	20.80	18.50
id id caña piro mate, horma de moda	23.70	19.50
id cabellita charolada, caña mate, de gran resultado	26.50	22.00
id id extranjeros, de la renombrada marca "Edward-Shoes", fabricados expresamente para "EL BUEN TONO". Varias hormas, todas elegantes, con botones o corchones. Gran ocasión—Se venden perdiendo bastante dinero	41.30, 39.90 y 38.50	29.50
<b>OTRA EXCELENTE OPORTUNIDAD. Botas</b> negras y de color, todo de box calf, forradas de cuero, caña de distintas alturas, con y sin hebillas, artículo de inmejorable resultado	44.50 y 44.00	30.00

En zapatos hay también muy buen surtido con análogas rebajas.

#### Ropería

<b>Sobretodos</b> casimir pura lana, gustos ingleses, forro entero	4.00	35.00
id id id id forma Raglan, lo más práctico	60.00	48.00
<b>Trajes</b> negros y azul-marino, en casimir de pura lana, con forro entero y esmerada confección	56.30	45.00
negros y azul-marino, en sarga de pura lana, forrados, corte moderno	70.00	56.00
<b>Ambos</b> casimir de lana y seda, forro sarga de lana, lo más elegante tanto en gustos cuanto en corte	123.50	96.00
<b>Impermeables</b> de goma, forma poncho, con mangas, manguitos cortavientos y sombreritos de la misma tela haciendo juego. Especiales para conductores de vehículos. GRAN OCASIÓN PARA LOS COCHEROS	63.00	30.00
id de goma, color kaki, forma corriente, artículo de buen resultado	56.00	44.80
id de casimir forma y gusto inglés, forrados de goma real. Sirven para el frío y la lluvia. Importados; muy prácticos	148.00	115.00
<b>Perramus</b> . Importados directamente por "EL BUEN TONO";		

lo mejor de lo mejor. Corta elegantísimo, medio forro de tafeta de seda tornasol, horma Raglan con o sin cinturón

VALOR del artículo 178.00

PRECIO de LIQUIDACIÓN 140.00

**Otros** calidad más inferior, cruzados, con o sin cinturón. Se pueden usar abiertos o cerrados

70.00 50.00

Hay una infinidad de artículos pertenecientes a esta sección que sería largo enumerar y que se liquidan con excepcionales rebajas.

#### Camisería

<b>Camisas</b> vistas de zephir, cuerpo de bramante especial, puños doblados, confección fina	5.00 y 4.60	3.50
id vistas de seda a rayas, gran reclame	7.50	6.40
id franqueta de abrigo, gustos nuevos y buena confección	6.80	5.00
id blancas, para smoking, frías, fantasía y corrientes, con tablas, puños duros y doblados. Todas con una considerable rebaja de los precios marcados. Doble		3.75
id con vistas y todo de seda, blancas y fantasía. Lo mejor que se fabrica	12.50 a 43.50	Muy rebajadas
<b>a zoncillos</b> , gran surtido en zephir, mandapolán, batista de hilo, bombasi, franqueta, lana (punto).—Las mismas rebajas.		

#### Bonetería

<b>Camisetas</b> lana, tipo vicuña, muy bonito artículo y de resultado	7.50	6.00
id lana, gris, pechera doble, muy fuertes	7.20	5.80
id lana, crema, extranjeas, pechera doble, artículo muy fino	12.90	10.00
id lana, vicuña, "WOOLSEY", manufacturadas en las mejores fabricas de la Gran Bretaña. No encojen. Inmejorables	27.50, 25.00 y 22.50	20.00
Y muchas otras clases más, de algodón, que la falta de espacio nos impide anotar.		
<b>Medias</b> de lana, algodón e hilo. Gran surtido en colores y negro, desde		0.45

#### Sombrerería

Este departamento cuenta con un magnífico surtido, tanto en modelos cuanto en calidades y colores, desde las formas más corrientes hasta las de más rigurosa moda, desde el fieltro de lana del país a la más fina "nutria" elaborada en las mejores fabricas de Norte América. . . . Se liquidan, desde

4.95

#### Alta novedad en gorras

#### Varios

Corbatas, pañuelos, paraguas, bastones, guantes, polainas de abrigo, echarpes y otros artículos, todos comprendidos en nuestra gran rebaja.

Durante esta liquidación quedan suspendidas las VENTAS a PLAZOS

## EL BUEN TONO

ARTÍCULOS EN GENERAL PARA HOMBRE

Sin rival en su género

BOLIVAR 262

POSADAS



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LOS MÉRITOS